

Bupati Anambas Buka MTQ Kecamatan Palmatak

Bupati dan rombongan disambut warga saat tiba di pelabuhan



Bupati Anambas, Abdul Haris saat menerima persembahan saat MTQ tingkat Kecamatan di Palmatak



Ketua Panitia MTQ Kecamatan Palmatak, Redo Lithory Fourty Grav

BATAMTODAY.COM, Anambas - Rangkaian pelaksanaan Musa baqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) di Anambas mulai berjalan. Selain seleksi tingkat desa, pelaksanaan MTQ tingkat kecamatan mulai dilakukan, seperti di Kecamatan Palmatak pada Rabu (14/2/2018).

Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas Abdul Haris mengatakan, pelaksanaan MTQ ini merupakan seleksi untuk mencari bibit muda untuk selanjutnya diikutsertakan pada MTQ tingkat kabupaten hingga provinsi.

"Pelaksanaan MTQ ini untuk menyebarkan nilai-nilai Islam di masyarakat, juga menjadi tempat silaturahmi bagi masyarakat. Pelaksanaan MTQ pada tingkat kecamatan ini, juga menjadi tahapan untuk pelaksanaan MTQ tingkat kabupaten yang dijadwalkan akan dilaksanakan di Kecamatan Jemaja Timur," ujarnya.

Ia pun mengapresiasi adanya sejumlah desa yang memiliki ustadz sendiri yang turun langsung serta membina generasi muda. Sehingga, pemahaman generasi muda akan Al-Qur'an menjadi semakin meningkat.

"Saya dapat laporan, ada di Desa Piasan dan Desa Ladan, memiliki ustadz sendiri sehingga hafalan Al-Qur'an anak-anak ini semakin mantap. Hal ini yang saya kira, perlu mendapat apresiasi," ungkapnya.

Redo Lithory Fourty Grav, Ketua Panitia MTQ di Kecamatan Palmatak mengatakan, pelaksanaan MTQ di kecamatan akan diikuti oleh 15 desa yang dimulai pada tanggal 14 hingga 16 Februari 2018. Pertandingan yang dilombakan pada MTQ ini pun terdiri dari Tartil Qur'an, Syahril Qur'an, Hifzil Qur'an lima Juz, Qasidah, Rebana, Lomba Kuliner dan Miniatur Masjid.

"Total peserta sebanyak 280 orang dari 15 Desa yang ada di kecamatan Palmatak. Dengan cabang yang diperlombakan 26 cabang," ujar Redo (*).

Foto : Fredy Silalahi
Narasi : Yudha



Bupati Anambas bersama rombongan saat membuka MTQ di Kecamatan Palmatak



Tamu undangan yang datang saat MTQ tingkat kecamatan di Palmatak



Sekretaris Daerah Kabupaten Kepulauan Anambas, Salhitar saat menerima silih saat MTQ di Kecamatan Palmatak



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas memukul bedug secara simbolis dibukanya MTQ di Kecamatan Palmatak



Penyerahan piala secara simbolis dari Bupati Anambas ke Camat Palmatak



Peninjauan salah satu stand saat pelaksanaan MTQ di Kecamatan Palmatak



Sesi foto bersama antara Bupati Anambas bersama masyarakat di Kecamatan Palmatak

Abadikan moment spesial Anda di **BATAMTODAY.COM gallery**

untuk pemesanan hubungi:

Telp : (0778) 7482-514

Email : gallery@batamtoday.com